

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:39

PAG - 1 -

Lunes 19 de Junio de 2006

Honduras



Nicaragua y Taiwán firman Tratado de Libre Comercio

Taipéi. Nicaragua y Taiwán suscribieron en Taipéi un Tratado de Libre Comercio, TLC, encaminado a promover el intercambio comercial bilateral y a explorar conjuntamente los mercados de Asia y Norteamérica.

El acuerdo fue firmado por los ministros de Economía de Taiwán y Nicaragua, Hwang Ying-shan y Alejandro José Argüello Choiseul, respectivamente. El TLC entrará en vigor el 1 de enero de 2007, cuando haya sido aprobado por los parlamentos de los dos países.

En virtud del acuerdo, 3 mil 374 productos nicaragüenses, es decir, el 51.1 por ciento de las exportaciones del país centroamericano a Taiwán, entrarán en este país asiático libres de aranceles.

Nicaragua otorgará a Taiwán el mismo beneficio a 5 mil 797 productos, que representan el 65.6 por ciento de las exportaciones taiwanesas.

Avanza integración centroamericana

San José. Ministros y viceministros de Economía de Centroamérica afirmaron en esta capital que la integración comercial avanza a tal punto en la región que esperan que esté lista este año.

“El proceso ha avanzado muy rápidamente en los últimos seis u ocho meses y hay un serio compromiso de parte de todos los gobiernos de lograr la integración económica a finales de este año”, dijo la ministra de Industria y Comercio de Honduras, Elizabeth Azcona

Indicó que los temas de mayor atención son el ingreso de Panamá al bloque y los productos sensibles, pues hasta el momento hay una armonización arancelaria del 94% de los bienes y queda aún un 6% que debe ser discutido con los sectores privados y dentro de los gobiernos.

Costa Rica



Decomiso de carga de tiquizque

Campesinos nicaragüenses inconformes por acción de policías ticos

Afirman que con con la venta del producto aportarían para mejorar camino

Fuerza Pública alega que se trata de un típico caso de contrabando

Upala, Alajuela. Molestos y "ofendidos" reaccionaron campesinos nicaragüenses la tarde del pasado viernes cuando la Fuerza Pública les decomisó, en el sector fronterizo de Jomusa, 112 quintales de tiquizque colorado que pretendían vender aquí.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:39

PAG - 2 -

Los extranjeros fueron sorprendidos cuando pasaban el producto a suelo tico sin los permisos correspondientes, dijo la Policía.

De acuerdo con su versión, las autoridades los retuvieron cuatro horas, pero no les formularon ningún parte.

"El cargamento, valorado en ¢1 millón, entró por un punto no autorizado, por lo que hablamos de un caso típico de contrabando", argumentó Carlos Villalobos, jefe local de la Fuerza Pública.

Estados Unidos



Salpica a Miami fraude de petrolera venezolana

Uno de los mayores fraudes financieros de tiempos recientes en Venezuela, ahora bajo investigación de la Asamblea Nacional y de la Fiscalía General, involucró a la petrolera estatal Pdvsa en operaciones de centenares de millones de dólares y desarrolló ramificaciones en el sur de la Florida con personas afectadas, cuentas bancarias vaciadas y propiedades que podrían ser embargadas para pagar a atribulados acreedores.

La magnitud del escándalo financiero, que ha salpicado por igual a políticos del chavismo y de la oposición, así como a un alto directivo de Pdvsa, mantiene al borde de la quiebra a unas 700 familias del estado Zulia, y produjo cuantiosas pérdidas a empresarios y particulares venezolanos radicados en Doral y Weston.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua